

Recuperar la esperanza de vivir en armonía

En esta nueva etapa de retorno a la presencialidad, desde Tradición deseamos transmitir el espíritu de renovación que embarga a la universidad y a nuestra revista, no solamente en torno a la formación, investigación y producción de conocimiento, sino también a las innumerables oportunidades para desarrollar de manera permanente habilidades socioemocionales y adquirir valores para vivir en armonía en nuestra sociedad.

Como bien lo indica nuestro rector, Iván Rodríguez Chávez, se emprende un nuevo período de optimismo en este quehacer académico y esta frase se refleja en los artículos que contienen esta edición de la revista, con reflexiones en torno a temas, actitudes y maneras de pensar acorde con la nueva realidad que nos toca afrontar.

Este sentir se refleja en artículos que se refieren directa e indirectamente a la pandemia, a sus consecuencias, retos y desafíos que nos plantean en el futuro, pero también a temas relativos a la educación, ciencias y políticas culturales, así como a las diversas aristas del pensamiento político, económico y social.

Se recogen diversos artículos relativos a analizar la obra y trayectoria de figuras nacionales e internacionales de las letras como William Shakespeare, Garcilaso de la Vega, César Vallejo y José María Eguren, así como Jorge Basadre, Antonio Cisneros, entre otros.

Cabe destacar que esta importante compilación y selección de artículos refleja la gran producción creativa que también nos dejó este largo período de cuarentena obligatoria impuesta por la pandemia.

Puede tomarnos algún tiempo darnos cuenta de la magnitud de todos los cambios y consecuencias de la crisis que aún vivimos, pero esto no impide continuar apostando por una cultura de paz, que es el sustento espiritual que alienta la vida académica de una universidad que ha sabido remontar los retos que se nos ha planteado en estos dos últimos años y que nos permite seguir a la vanguardia de las instituciones educativas del país.

Todo ello es aleccionador y nos anima a continuar estimulando y difundiendo con energía y renovada esperanza la esencia del valor

compartido de aprender y sacar lecciones de lo acontecido en los últimos tiempos, así como recuperar la esperanza de vivir en armonía en nuestro país.

Manuel Pantigoso Pecero
Director

